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　本日は廣澤会長がご欠席の為

に、私がごあいさつ申し上げま

す。 会長からメッセージをお預

かりしておりますので、代読させ

ていただきます。「本日の例会を

欠席しますこと、誠に申し訳ござ

いません。姉葉事件以来、これに

端を発する様々な講習会が頻繁に催されており、本日

も図らずも講習会と重なり、例会を欠席となりました

事を、お許し下さい。

　さて本日は、二年後に控えます、ガバナー輩出に備

えてのクラブフォーラムです。 南ロータリーが一致

団結してガバナーを支え、活動する為、この38年度は、

39年度、40年度の為の試練の時です。

　今日のクラブフォーラムが、ガバナーノミニー決定

後の、初めての会員全体の正式な会議となります。

　今後の円滑な活動を促進する為にも、忌憚の無い活

発な意見を出されます事を、お願い致します。」代読
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

　博多ノミニーより：何分経験の無い事を任命される

ことに当たり、これからお互いに勉強していく為の、情

報の共有化や話し合いの場をいただいて、皆様と共に

理解を深めていきたいと思います。

（担当編集者コメント）

　今回のクラブフォーラムの内容は簡略の為引き続

き、会員皆様と理解を深めていきたいと思います。

編集担当　伊藤　紘一

ました。趣旨は当クラブ事務所の中に、地区のやり取

り、資料関係が増えてきますので、資料等を一箇所にま

とめ当クラブの皆さんが情報を共有できる体制をつく

りつつ、勉強をしていただく事や、資料の管理を一つの

目的としております。

　ノミニーとしてちょうど2ヶ月が経ちまして、来年

の7月に順調に行けばエレクトとなりまして、この間

味戸ガバナー年度がスタートしまして、9月10日に公

式訪問、12日に歓迎晩餐会となっております。

　次のガバナーとなる中沢エレクトと共に味戸ガバ

ナーにお時間をいただき、状況報告やアドバイス等を

受け、情報交換を致しました。 これから様々なご意

見をいただき、より良いガバナー年度を迎えるために

も、皆様のご協力なくして、成功はありえませんので、

何卒ご協力の程宜しくお願い致します。

　幹事候補予定者であります、宍

戸 清和会員が南相馬のインター

アクト設立総会に参加しており

欠席の為、代わって一言ご挨拶申

し上げます。

　只今、博多ノミニーからお話が

ありましたが、皆さんもこれから

当クラブが、どの様な形でどの様な負担があって、どう

して行けばいいのか理解していく為には、まだまだ話

し合いが必要ではありますが、一つでも多く情報交換

しながら、博多ガバナー体制を確立させるため一生懸

命頑張りたいと思いますので、宜しくお願い致します。

　菅原 節子会員より質問があり：当クラブ40周年に

ガバナー輩出という記念すべき時に私達会員はどの様

に協力体制を行っていけばいいのでしょうか？

　博多ノミニーより：具体的には来年7月1日エレク

トに任命されてからの人事的、予算的要請になります

が、幹事、副幹事及び各役割を皆様にもご協力いただく

ようになりますので、改めてご説明させて戴きます。

　高橋　勇雄会員より質問があり：当クラブの中から

もかなりの会員が何らかの形で役を任命されることを

考えると、様々な個々の責任（負担）も考え具体的な役

割と活動内容等を明確にして、これからの情報、意見交

換を進めていただきたい。

　私から一言申し上げますと、例会の前に本日10時か

ら、平成20年度の福島市戦没者追悼式に出席をして参

りました。市長のご挨拶のなかに、日清、日露、第二次

世界大戦を含めて、福島市で亡くなられた方が、4,542

名おられるということで、出席していつも思うこと

が、戦争ほど悲しいことは無く、平和で健康が一番だと

強く感じて帰ってきました。今問題になっております、

ロシアとグルジアが対立しておりまして、益々欧米諸

国とロシアの対立が先鋭化しそうでありますので、話

し合いで平和解決することを願っております。

福島西パスト会長

金子　與志邦様

　本日は2010、11年ガバナー輩

出についてそれに関する、クラブ

フォ－ラムを企画していただき、

私の方から最初に現況のお知ら

せをしまして、その後に質問など

を受け付けしまして話を進めて

いきたいと思っておりますので、

宜しくお願い致します。

　まず、昨日当クラブ事務所にて、パスト会長の方々に

お集まりいただきまして、開所式をやらせていただき

 1 開会点鐘　　　

 2 ロータリーソング「奉仕の理想」

 3 四つのテスト

 4 来訪者紹介と会長挨拶

 5 クラブフォーラム

 6 各委員会報告（スマイル・財団・出席）

 7 閉会点鐘

本日のお客様

クラブフォーラム

クラブ管理運営委員会委員長　博多 義雄委員長

副幹事候補予定者　　　　　　野地　利雄会員

会 長 挨 拶 鈴木　恒昭副会長
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

9月10日（水）　味戸道雄ガバナー公式訪問

9月12日（金）　ガバナー歓迎晩餐会

ホテル辰巳屋18:30～

9月17日（水）　早朝移動例会　永京寺6:30～

9月24日（水）　新会員歓迎夜間例会

サンパレス福島18:00～

■会員/67名　■出席/41名　■出席率/61.20%
■メークアップ/26名　■修正率/67名 100%

質　疑　応　答

代読


